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扫码下载新民客户端

! ! ! !本报讯“惟有改革创新，才能
持续发展。要将改革进行到底、将正
确导向贯彻到底。”市委书记韩正昨
天在调研上海主流媒体深度融合、
整体转型进展时说，必须学深悟透、
全面贯彻习近平总书记关于党的新
闻舆论工作系列重要讲话精神，始
终坚持党的领导，始终坚持正确政
治方向，紧密结合上海实际，在新的
起点上，坚定不移深化改革创新，不
断提高党的新闻舆论传播力、引导
力、影响力、公信力，为党的十九大
胜利召开营造良好的舆论氛围。
上午，韩正和市委副书记尹弘，

市委常委、宣传部部长董云虎，市委
常委、市委秘书长诸葛宇杰来到上
海报业集团，详细听取解放日报社、
文汇报社、新民晚报社深度融合、整
体转型的最新进展，了解澎湃新闻
英文产品“第六声”、英文媒体上海
日报的创新成果。解放、文汇、新民
三大报社的融媒体指挥中心一片繁

忙景象，“上观”“文汇”“新民”三个
移动客户端的新闻内容实时更新。
市领导在三家报社的融媒体指挥中
心，详细了解三报立足各自定位，统
筹报社采编资源、生产高质量融媒
体产品的改革探索。在与报社一线
采编人员交流时，韩正仔细询问采
编专业职务序列改革推进情况，特
别是业务骨干的收入待遇提升情
况，鼓励上报集团和各报社更好调
动一线记者编辑的积极性，在深度
融合、整体转型方面继续前进、走在
前列，积极打造与上海社会主义现
代化国际大都市相适应的新型主流
媒体集团。
下午，韩正等市领导来到上海

广播电视台第一财经全媒体指挥中
心和融媒体中心，了解上海广播电
视台深度融合、整体转型的进展。市
领导与记者、编辑、主持人亲切交
流，了解他们的日常采编播情况。韩
正强调，上海作为国家经济中心城

市，是各类信息的产生、集聚之地，
上海广播电视台要充分发挥优势、
挖掘各类资源，在新闻、财经、外语
等专业领域进一步增强影响力、竞
争力，努力成为上海这座社会主义
现代化国际大都市的一张名片。
调研期间，韩正分别主持召开

两个座谈会，听取上海报业集团、解
放日报社、文汇报社、新民晚报社和
上海广播电视台、上海文广影视集
团主要负责同志的工作汇报，倾听
报纸广播电视一线记者、编辑、编
导、制片人参与媒体改革创新的切
身感受，与大家谈心交流。
韩正指出，党的十八大以来，上

海报业集团认真贯彻落实习近平总
书记关于党的新闻舆论工作系列重
要讲话精神，紧密结合上海报业实
际，始终咬住目标，一步一个脚印，
全方位推进改革创新。站位高、讲政
治、讲大局，改革方向正确、方法得
当、路径清晰、执行力强，导向为先、

内容为王、受众为本、采编为宝的原
则全面贯穿于上海报业集团各项工
作之中，深度融合、整体转型取得了
明显成效，市委对上海报业集团所
取得的改革成绩给予充分肯定。近
年来，上海广播电视台、上海文广影
视集团改革创新取得了成效，市委
表示肯定，对集团下一步发展充满
期待。必须以时不我待的精神，坚定
不移推进改革创新，进一步统一思
想、形成合力，各项改革都要充分把
握时势度，强有力地推进执行，加快
建设新型主流媒体集团，不断为加
强我国国际传播能力建设、增强国
际话语权作出上海的更大贡献。
韩正强调，上海主流媒体必须

全面增强忧患意识，各项工作必须
始终尊重发展规律、符合时代要求。
要充分认识，改革创新永无止境，惟
有改革创新，才能持续发展，上海主
流媒体要在新的起点上，坚定不移
推进改革创新，加快深度融合、整体

转型，传统媒体脱胎换骨、新媒体腾
飞发展，努力打造与上海社会主义
现代化国际大都市相适应的新型主
流媒体集团，不断提高党的新闻舆
论传播力、引导力、影响力、公信力。
要始终坚持导向为先、内容为王、受
众为本、采编为宝的原则。

" 导向是灵魂 要始终坚持正
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流媒体内容生产骨干的专业优势!
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韩正调研上海主流媒体深度融合整体转型进展

在新起点上坚定不移深化改革创新
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! ! ! !本报讯 市委副书记、市长应
勇昨天在调研本市“菜篮子工程”
建设时指出，民以食为天，保障
“菜篮子”供得上、供得稳、供得安
全，既是最大的便民工程、最实在
的民心工程之一，也是政府义不
容辞的责任。必须牢固树立以人
民为中心的发展思想，严格落实
“菜篮子工程”责任制，坚持目标
导向、问题导向，着力改革创新，
推动农产品生产、流通、管理环
节更加紧密联动，确保食品安全
监管贯穿始终，加快建设与国际
化大都市发展相适应的农产品供
应市场体系，努力实现“菜篮子”
量足价稳、优质安全、便利惠民，
不断提高人民群众的获得感和满
意度。

早上 "点多，上蔬永辉嘉善
路中心菜场店人头攒动。应勇一
行来到店里，察看农副食品供应
情况。市领导拿起青菜、西红柿
等蔬菜，详细了解价格、产地情
况，并与买菜的居民亲切交流，询
问他们价格是否实惠、质量是否
满意。

近年来，线上线下结合的“智
慧微菜场”入驻本市很多住宅小
区。市领导来到食行生鲜盛源大
厦店，了解业务模式创新和食品
安全检测等情况。市领导鼓励企
业继续探索新技术、新业态，为居
民提供更多便利。

随后，应勇一行来到上海西
郊国际农产品交易中心。市领导
察看果品、肉类等交易区，并通过
视频察看蔬菜、肉类等质量安全
检测情况。市领导关心该中心如
何发挥价格调控作用，中心负责
人说，如大数据监测发现上涨苗
头，就从全国加大客菜调运力度，
平抑价格。

在座谈交流时，市商务委、市
农委分别汇报本市“菜篮子工程”
建设、地产蔬菜生产和供应情况，
静安区汇报了该区蔬菜保供稳价
情况。

应勇指出，推进“菜篮子工
程”建设，关键要按照中央要求和
国际大都市标准，加快建设高质
量的农产品供应市场体系。要坚
持目标导向，确保供应、确保安

全、确保价格基本稳定，让市民吃
得上、吃得好、吃得安全，吃上“平
价菜”、“放心菜”；要坚持问题导
向，找差距、补短板。要强化责任、
明确分工，把“菜篮子”责任制落
到实处。要系统集成、统筹协调，
加强农产品生产、流通、管理等环
节紧密联动，确保市内供应与市
外供应互为补充，保障全市蔬菜
供求基本平衡。要加快西郊国际、
上农批等平台建设，推动区域批
发市场转型，最大程度减少中间
环节，降低流通费用，让人民群众
得实惠。

应勇强调，要改革创新、先行
先试，更多运用市场化、信息化手
段，推进“大市场、大流通、大基
地、大数据、大合作”，推动主体、
模式、载体创新，鼓励产地和零售
终端直接对接；大力推动“互联
网#菜篮子”，积极扶持一批新模
式新业态企业；促进传统菜市场
转型升级，作为今年市政府实事
项目，新建 $%家 &'(版标准化菜
场要加快推进。
副市长彭沉雷参加调研座谈。

让市民吃上平价菜放心菜
应勇调研上海菜篮子工程建设


